

Fecha: 09-06-2025
Medio: El Mercurio
Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
Tipo: Noticia general
Título: Pide fiscalización a usuarios de scooters

Pág. : 8
Cm2: 53,5

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

VOZ DEL LECTOR

Pide fiscalización a usuarios de *scooters*

Quiero manifestar mi preocupación por el uso masivo de *scooters* eléctricos en Santiago. He observado que muchos de estos vehículos circulan a velocidades superiores a 30 km/h; incluso, he sido testigo de atropellos en la acera y de otros circulando por autopistas concesionadas a más de 90 km/h.

Ante esta situación, surgen interrogantes importantes: ¿por qué no se ha realizado una fiscalización efectiva?

Considero impostergable la necesidad de regularizar esta situación, dado que la falta de control representa un peligro inminente tanto para peatones como para otros vehículos.

Alejandro Soto C.